

TOP 3

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Nördliche Innenstadt	18.01.2024	öffentlich
Ortsbeirat Oggersheim	18.01.2024	öffentlich

Vorlage der Verwaltung

Neuer Verlauf der Stadtteilgrenze zwischen Oggersheim und West im Bereich der Heinrich-Pesch-Siedlung Vorlage Nr.: 20237342

Ortsbeirat Oggersheim und Nördliche Innenstadt

Stadtteilzuordnung Henrich Pesch Siedlung

Vorlage der Verwaltung

Neuer Verlauf der Stadtteilgrenze zwischen Oggersheim und West im Bereich der Heinrich-Pesch-Siedlung

Antrag

Der Ortsbeirat möge den neuen Grenzverlauf zwischen den Stadtteilen Oggersheim und West im Bereich der Heinrich-Pesch-Siedlung gemäß dem Vorschlag dieser Vorlage für die Entscheidung im Stadtrat zustimmend zur Kenntnis nehmen.

Die Heinrich-Pesch-Siedlung entsteht an der Grenze zwischen den Stadtteilen Oggersheim und West sowie den Ortsbezirken Oggersheim und Nördliche Innenstadt. Der neue Straßenverlauf innerhalb der Heinrich-Pesch-Siedlung entspricht nicht dem Verlauf der bestehenden Stadtteilgrenze zwischen den beiden Stadtteilen und verläuft quer durch zukünftige Baublöcke. Dadurch ist eine eindeutige Zuordnung einiger neuer Adressen nicht möglich und es bedarf einer Anpassung des Grenzverlaufes zwischen den beiden Stadtteilen/Ortsbezirken.

Bestehender Grenzverlauf



Auf Vorschlag der Verwaltung und mit Zustimmung der Leitung des Heinrich-Pesch-Hauses sowie in Abstimmung mit den beiden Ortsvorsteher*innen soll die Heinrich-Pesch-Siedlung dem Stadtteil West zugeordnet werden, weil dies der Lebenswirklichkeit der dort wohnen werdenden Menschen sowie den funktionalen und sozialen Verflechtungen näherkommt als eine Zugehörigkeit zu dem viel weiter entfernten Oggersheim.

Vorschlag neuer Grenzverlauf

Der Grenzverlauf wurde so gewählt, dass bisherige Zugehörigkeiten unverändert bleiben und nur neu hinzukommende Adressen in der Heinrich-Pesch-Siedlung betroffen sein werden.



Der Schulbezirk der südlich des Heinrich-Pesch-Hauses entstehenden Grundschule ist von diesem Grenzverlauf unberührt und erhält eine eigenständige Abgrenzung, die in einem gesonderten Verfahren mit der ADD als zuständiger Schulbehörde festgelegt wird.